
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Come sempre protagonista di questa domenica è 

 

Egli mantiene una promessa: quella di non lasciarci orfani della sua presenza. 

Oggi è PENTECOSTE e Gesù ci regala la presenza dello…. 

 

Il tempo terreno di Gesù è passato ed ecco che viene inviato lo 

Spirito Santo. Attenzione ragazzi! Lo Spirito Santo non è una 

cosa, ma è una persona, e più precisamente la terza persona della Santissima Trinità. Mi 

piace pensare ragazzi che rappresenti il cuore di Dio, il cuore del Padre e il cuore del Figlio 

ed entra oggi in modo particolare dentro di voi.  
 

Voglio donarvi queste tre indicazioni; siate: 
 

Il giorno di pentecoste lo Spirito Santo entra nella vita degli apostoli 

rinchiusi nel Cenacolo, li sbalza fuori come da una giostra, li manda 

diritti allo sbaraglio. Voi ragazzi tenete sempre la porta del vostro 

cuore aperta fate tesoro di questo grande dono; non siate inaffidabili, non tenete solo per 

voi questo dono ma siate dei….  
 

Testimonianza non è sinonimo di superiorità, ma è mettersi al 

servizio dei propri fratelli.  

Significa “metterci la faccia e non la facciata”. 

Voi oggi potete ricevere il sacramento ed andare via; ma chiedetevi una cosa: quando parlate 

di calcio, partite, siete sempre molto orgogliosi e anche molto caldi, perché non farlo sulla 

fede? Mai avere paura di testimoniare la propria fede. 
 

Sapete qual è l’eredita che ci lascia lo Spirito Santo? 

Essere dei cristiani “spiritosi”, 

lo Spirito Santo ha molti doni di esprimersi, ci dà ben sette doni.  

Ebbene questi doni esprimiamoli con gioia, siamo per il mondo cristiani gioiosi, operativi 

e non cristiani dai musi lunghi e che si tirano indietro davanti alle proprie responsabilità.  

GESÙ 

SPIRITO SANTO 

   PENTECOSTE       Ciclo Anno B             Giovanni 15,26-27; 16, 12-15 

AFFIDABILI 

TESTIMONI 

“Lo Spirito della Verità, vi guiderà a tutta la verità”. 
La Pentecoste conclude il tempo di Pasqua. Gesù promette lo Spirito consolatore. 

SPIRITOSI 


